



COMMUNIQUE

Du 10 juillet 2019

Sur l'invitation du président du CSFPT Philippe LAURENT en présence de M. RICHEFOU président de la Conférence Nationale des Services d'Incendie et de Secours, les sept organisations de l'intersyndicale ont participé à une rencontre autour de leurs revendications.

Cet échange a permis de partager un constat sur l'urgence de la situation.

Il a été décidé à l'unanimité dès le 18 juillet la tenue d'une Formation Spécialisée 3 sur la partie statutaire des revendications de l'intersyndicale.

Une occasion pour le président de la CNSIS de nous confirmer l'envoi d'un courrier de saisine au commissaire à la réforme des retraites. Ce courrier avait été annoncé le 19 juin pour demander l'arrêt de la sur-cotisation et le maintien de la catégorie active.

Il a également confirmé l'envoi d'un courrier relatif à l'analyse de la toxicité des fumées.

Le chantier qui s'ouvre pourrait en plus de l'état des lieux, interroger l'architecture de la filière sapeur-pompier.

Toutefois cela ne répond en rien aux revendications de la plateforme intersyndicale du 14 mars.

Les nombreuses mobilisations sur l'ensemble du territoire ont obligé les autorités à se saisir de nos revendications.

La mobilisation reste d'actualité.